

Gran muestra de solidaridad de los roqueperenses

Escrito por Administrador
Viernes, 05 de Abril de 2013 00:00

{flv}secretariageneral05042013{/flv}

{besps}secretariageneral05042013|width=215|height=143{/besps}

Durante todo el día de ayer, los vecinos de Roque Pérez se acercaron a la Municipalidad para donar alimentos, ropa, frazadas, agua, colchones, etc. También hubo quienes prestaron parte de su tiempo para ayudar con la clasificación y embolsado de los distintos elementos, y luego colaboraron con la carga de dichas bolsas al camión.

El Intendente municipal de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini salió rumbo a la ciudad de La Plata en dicho camión, llevando las primeras donaciones personalmente.